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Comune di Argenta 

 
  

RAPPRESENTANZA DI PARTECIPAZIONE CITTADINA 

DI SANTA MARIA CODIFIUME 

 

(Nominato con Delibera Sindacale n. 23 del 28/11/2019) 
 
 
 

VERBALE N° 2/2022 
 

DELLA SEDUTA DEL 12/04/2022 
 
 
 

Componenti: 
           

1)   Eraldo Sanchi  Presidente     Presente
    

2)   Luciano Baraldi  V. Presidente    Presente 

3)   Stefano Lizzi   Segretario     Presente 

4)  Elisa Castaldini  Componente               Presente 

5)  Fausto Nardi   Componente               Presente 

6)  Ivano Bisogno  Componente               Presente 

7)  Marco Zambardi             Componente                Presente 

 
 
Alle ore 20:00 il Presidente, constatato che il numero dei presenti è sufficiente a rendere 
valida la seduta, dichiara aperti i lavori. 
 
 
Firma Presidente                                                 Firma Segretario  
           
ERALDO SANCHI          STEFANO LIZZI 
       

 

Ordine del giorno 
 

A. Assemblea pubblica R.P.C. 
B. Incontro con amministrazione per esposizione bilancio 

comunale. 
C. Segnalazioni. 
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VERBALE: 
 
A 
Il Presidente presenta all’assemblea il nuovo consigliere Marco Zambardi che da giugno 
2021 sostituisce, a seguito di dimissioni, Milena Marisaldi. Poi il consiglio illustra a grandi 
linee tutti i progetti  e le idee eseguite fino ad ora e le idee di progetti futuri.  
Si procede, con estrema sintesi, ad elencare alcuni degli argomenti trattati: 
 
VERBALI E PUNTO DI ASCOLTO 
Si rende noto che l’RPC di Codifiume è molto attivo sulle problematiche del paese tanto da 
inviare, calcolando il periodo novembre 2019 – aprile 2022, 26 verbali. 
Inoltre si rappresenta il fallimento del punto di ascolto, il quale ha portato pochissimi cittadini 
a fare segnalazioni, ma comunque si spera in un cambio direzione. 
 
GRU 
Nel febbraio 2020, a pochi mesi dal nostro insediamento, abbiamo ottenuto l’abbattimento 
della famosa gru che troneggiava da circa 10 anni sulle abitazioni di via Terranova e via 
Calvino. 
 
RIMODERNIZZAZIONE DELLA DELEGAZIONE 

Nella primavera – estate 2020, presso la delegazione, abbiamo proceduto all’istallazione 
dei climatizzatori nella sala d’attesa del punto prelievi, alla sistemazione di tutti i  termosifoni, 
alla tinteggiatura interna dei locali, la risistemazione di tutti gli infissi. A tal proposito si 
ringraziano i consiglieri dell’RPC e i giovani volontari che si sono adoperati in tutto ciò. 
 
PALESTRA 

Si rende noto che nell’autunno del 2020 l’R.P.C. segnala a tutti gli organi competenti che il 
cornicione perimetrale e il tetto della palestra sono deteriorati e malmessi, in quanto dal 
cornicione cadevano pezzi di legno al suolo e dal tetto vi erano pesanti infiltrazioni d’acqua.  
I lavori di restauro sono stati svolto e si sono conclusi alla fine del 2021. 
 
SCUOLA 

Come già più volte segnalato, lo stabile scolastico necessita di manutenzione straordinaria, 
sia per quanto riguarda le infiltrazioni abbondanti provenienti dal tetto della struttura, sia per 
la sistemazione delle aree verdi attorno alla struttura. L’R.P.C. ha ottenuto l’impegno 
dell’amministrazione atto a svolgere gli interventi di ripristino del tetto. Inoltre durante 
l’inverno 2021 2022 abbiamo ottenuto, anche se con un pò di ritardo causa un nostro errore, 
costruzione di accessi asfaltati nell’area retrostante, inserimento di strisce antiscivolo nelle 
zone più a rischio di caduta e l’inserimento di una qualsiasi soluzione per ombreggiare le 
aule più esposte al sole. 
 
RIFORNIMENTO IDRICO 

Si danno aggiornamenti sulle condizioni dell’impianto idrico, in quanto nei tempi precedenti 
la fornitura d’acqua nel paese è divenuta sempre più discontinua a causa dei continui guasti 
alla rete. L’R.P.C. dialogando con tutti gli organi competenti ha ottenuto che venisse 
costruito un “by-pass” tra la conduttura di Marrara - Codifiume arginando il tratto più critico. 
Al momento la situazione resta stazionaria, ma l’intera rete idrica sarebbe da revisionare, 
infatti Hera si è presa l’impegno di riammodernare la rete a partire dal 2022. 
 
VIA NERINA MINOZZI 

Criticità multiple, velocità, sicurezza e manutenzione. 
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Il dialogo da parte dell’R.P.C. con tutti gli organi di interesse sono ancora aperti. 
Al vaglio tutte le possibili soluzioni che spaziano da dissuasori di ogni genere ad un progetto 
di ciclabile lungo il versante dell’argine. 
 
UTILIZZO FONDI provenienti dalla consegna dei cestini dell’umido e dalla raccolta 
fondi per l’ascensore. 

Si informa la cittadinanza che i proventi ottenuti dalla distribuzione dei cestini contenitori per 
la raccolta dell’organico per conto di Soelia, più altri fondi posseduti dalla cittadinanza, 
verranno spesi, dopo un referendum consultivo, per l’istallazione di una tettoia per la fermata 
dell’autobus in piazza. Si fa presente che il referendum consultivo lo vinse il progetto delle 
strisce pedonali illuminate, ma a tal proposito il Comune ci rende noto che si prenderanno 
loro in carico questa scelta, per cui noi procediamo con la scelta seconda posizionata. 
L’istallazione della tettoia dovrebbe avvenire entro tre mesi. 
 
VIABILITA’ VIA TERRANOVA 
Dopo l’apertura ufficiale della via nuova “via Alfiero Taddia”, si procederà al senso unico di 
via Terranova, nel tratto che va dall’incrocio con via Fascinata agl’incroci con via Verga in 
modo da migliorare la viabilità e creare meno disagi per i residenti di quella zona  
 
Si è proceduto inoltre all’esposizione di tutti gli altri progetti e segnalazioni dei cittadini il 
quale l’R.P.C. cercherà di portare avanti nel miglior modo. 
 
B 
Alle ore 21 ha inizio l'incontro con l’amministrazione per l’esposizione del bilancio comunale. 
A tal proposito il Sindaco, in maniera breve, ci indica che per questo 2022 l’amministrazione 
darà il via ai lavori di ampliamento della SS16 e ai lavori di ristrutturazione dell’Ospedale, in 
special modo del pronto soccorso. 
Per quanto inerente a Santa Maria Codifiume ci viene indicato dall’amministrazione che il 
Comune ha acquistato 4 strisce pedonali illuminate e che 2 di queste saranno posizionate 
su via Fascinata. Inoltre da Settembre 2022 si inizierà con la messa in opera 
dell’illuminazione a led su tutto il territorio comunale. 
Con i fondi provenienti dal PNRR si procederà al rifacimento del tetto della scuola, 
investendo una somma pari a 450000 euro circa. I lavori dovrebbero iniziare per fine 2022 
e dovrebbero durare fino al 2024. 
Ci informano che stanno analizzando la situazione di via Minozzi e stanno cercando di 
trovare una soluzione. C’è la possibilità di presentare un progetto inerente via Minozzi da 
candidare ai fondi PNRR. 
Infine veniamo informati che stanno stanziando i fondi per il restauro di Villa Giordani e che 
è stata acquistata la telecamera targa system da posizionare all’incrocio tra via Fascinata e 
via Spinazzino.  
 
Verbalizzano Stefano Lizzi e Ivano Bisogno. 
 
La seduta si conclude alle ore 23:30. 
 
Firma Presidente                                                 Firma Segretario   
ERALDO SANCHI          STEFANO LIZZI  
 
 
C SEGNALAZIONI: 
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1. si invia, come da accordi telefonici intrapresi, la richiesta per la realizzazione del 
senso unico in via Terranova. Come da allegata foto il senso unico comprende l’aria 
che va dall’ingresso del parcheggio del Bar La Baracchina fino all’incrocio con via 
Verga. Il senso di marcia della strada è con direzione da via Fascinata verso via 
Verga. Insieme alla realizzazione del senso unico, si chiede di prendere in 
considerazione anche la tinteggiatura dei posti auto, lato parchetto, i quali 
attualmente sono inesistenti.  
 

 
 
 
 
 
 
 

2. si risegnala la rampa di accesso per disabili adiacente il Bar la Piazza (foto 1) e il 
divieto di sosta, con orario 8-14, da posizionare dinanzi lo spiazzale dell’ufficio 
Postale. Si fa presente che come da indicazioni fornite da codesti Uffici venivano 
inoltrate le segnalazione all’Ufficio tecnico, ma attualmente non abbiamo risposta in 
merito. 
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Osservando la foto della rampa si può notare in che stato versa, inoltre si richiede 
di spostare indietro “ Spider Man “ in quanto ostruisce il passaggio. 
 
 
 
 

Firma Presidente                                                 Firma Segretario   
ERALDO SANCHI          STEFANO LIZZI 


	Componenti:

